



KLEIDER TEILEN

"Ein bisschen so wie Martin
möcht` ich manchmal sein "

Darum geht es auch bei der **Aktion "Kleider Teilen"**.
Wir werden dabei nicht wie **Sankt Martin** unsere Mäntel
zerschneiden, sondern gebrauchte Kinderkleidung
teilen und damit ein wenig Not in der Welt lindern.



Das Kolpingwerk DV Speyer
holt die Kleidung vor Ort ab.

Die Kleidung wird zu der
KlääderStubb Otterbach oder
in die Kolping Kleiderbörse
Rodalben gebracht. Dort wird
die Kleidung an Bedürftige und
Menschen mit niedrigen
Erwerbseinkommen
weitergegeben.


BISTUM
SPEYER


Kolping

Diözesanverband
Speyer